

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE SEPTEMBER 2015

11711123 - MARIA ULFAH

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN & METABOLIK	tes sensibilitas kurang tepat serta tidak mengukur status antropometri. pemeriksaan penunjang untuk penegakan DM kurang lengkap. tidak sempat melakukan edukasi untuk pasien DM pola hidup dan pola makan. diagnosis tidak tepat, tidak sempat menulis resep
GASTROINTESTINAL	px kurang lengkap, palpasi hanya dilakukan palpasi orientasi, lien dan hepar tidak diperiksa,
GENITOURINARY	Diagnosa banding benar. Persiapkan alat dengan lengkap sebelum memulai tindakan. Handle korentang tidak steril, jika sudah memakai gloves steril, hendaknya tidak memegangnya. Hendaknya urin bag disiapkan di awal dan dipasangkan ke kateter sebelum kateter dimasukkan ke uretra. Mengembangkan balon pada uretra hendaknya dengan NaCl yang sudah disediakan, bukan dengan udara. Hendaknya kateter ditarik hingga balon mentok di OUI baru difiksasi.
HEMATOLOGI & IMUNOLOGI	tdk menayakan AT,
INDERA	terapi tidak tepat
INTEGUMENTUM	Ax : beberapa gejala dan FR terkait kasus dan u mendd belum tergal, Px fisik tidak memakai lup dan senter, UKK : sebaiknya ditambahkan setinggi thorakal berapa (penting u dx), px penunjang : px sudah benar tapi tidak tahu interpretasi hasil px penunjang, tidak mendx dan mendd dan juga tidak dismapaikanke penguji, tx salah tidak sesuai kasus,
KARDIOVASKULER	Tanyakan gejala khas gagal jantung seperti DD, OP, dan PND. Tanyakan faktor risiko klasik kardiovaskuler (obesitas, DM, hipertensi, dsliidemia, riwayat keluarga penyakit kardiovaskuler). Tidak memeriksa kondisi umum dan vital sign, JVP dan edema kaki. Biasakan palpasi dan perkusi anterior mulai dari supraklavikula.. Pemeriksaan jantung belum lege artis IPPA (ictus cordis belum dicari, konfigurasi jantung belum diperiksa). Belajar lagi interpretasi EKG! Waktu habis, edukasi terbatas.
MUSKULOSKELETAL	anamnesis baik; pemeriksaan fisik sebenarnya sudah sesuai, tapi teknik pemeriksaannya terutama palpasi, pegang dengan benar, jangan disentuh2 saja, pmeriksaan penunjang yang sesuai hanya1;
PSIKIATRI	anamnesis sudah baik, bisa digali lagi gejala lain, Dx sudah benar, namun kurang lengkap, th/ sudah benar namun dosisnya belum tepat, komunikasi sudah baik, namun edukasinya belum lengkap
REPRODUKSI	sarung tangannya jd on karna kena jilbab, persiapan pasien kurang,
RESPIRASI	Ax. kurang lengkap, tanya faktor risiko, misal merokoknya berapa batang sehari, kemudian sudah berapa lama, rokoknya kretek, filter atau cerutu. perkusi orientasi jangan lupa..px fisik kurang sistematis. dx bronkitis kronis, dd. bronkitis akut, asma. edukasi kurang menga
SARAF	Ax: perjalanan penyakit, anamnesis sistem dan rpd yang terkait dengan keluhan digali lebih lengkap lagi ya. pemeriksaan neurologis : hanya cek tanda meningeal, dan sudah benar. tdk cek tingkat kesadaran dan pemeriksaan neurologis lain. diagnosis dan diagnosis banding sudah benar.